Bundesversammlung

Assemblée fédérale

Assemblea federale

Assamblea federala



Die Präsidentin des Nationalrates Der Präsident des Ständerates CH-3003 Bern An die Mitglieder der Eidgenössischen Räte

23. Oktober 2020

Maskentragpflicht im Parlamentsgebäude

Sehr geehrte Damen und Herren

In der Schweiz steigen die Fallzahlen der an Covid-19 erkrankten Personen stetig an. Als zusätzliche Schutzmassnahme hat die Verwaltungsdelegation am 23. Oktober 2020 entschieden, im Parlamentsgebäude eine generelle Maskentragpflicht einzuführen.

In den Räumlichkeiten des Parlamentsgebäudes gilt neu für alle Personen eine Maskentragpflicht. Diese gilt auch für das Zirkulieren in Sitzungsräumlichkeiten und Ratssälen. Während des Sitzens an von Plexiglas geschützten Plätzen können Sie die Maske ausziehen, wenn die Seitenteile runtergeklappt sind. Diese Regelung tritt per sofort in Kraft.

Die Parlamentsdienste stellen Ihnen bei Bedarf Hygienemasken zur Verfügung. Wir sind uns bewusst, dass das Maskentragen im Parlamentsgebäude Anpassungen unserer Gewohnheiten bedeutet, wir zählen aber auf Ihre Unterstützung. Um das Funktionieren der Bundesversammlung zu gewährleisten, die Bevölkerung und uns selbst zu schützen, wollen wir alle einen Beitrag leisten.

Wir freuen uns, Sie bald wieder im Parlamentsgebäude zu empfangen. Bitte zögern Sie nicht, sich bei Fragen an uns zu wenden.

Mit freundlichen Grüssen

sabelle Poret

Isabelle Moret Nationalratspräsidentin Hans Stöckli Ständeratspräsident